

# 『一生懸命』幻の新座市議会報告第131弾!

たかむらともや

## ③ 選挙結果!

4年前の選挙では2218票で3位当選(テニスでいうとベスト4)だったのですが、今回は1989票と239票も落としての8位当選でした。(ベスト8)

当選したことは嬉しいけれど、かなり悔しいです。

選挙中に不測のトラブルがあったのは事実ですが、この結果を謙虚に受け止め、今日から1988人の方に恩返しをするべく、駅立ちをスタートしたところです。本日2月15日(月)ひばりが丘では473人もの方に温かい握手をしてもらいました。そして、15人の超温かいハグも頂き、涙が出そうになりました。気合を入れて、これからも5時9時の駅立ちを続けていきたいと思っています。

公職選挙法で「当選御礼」を文章では書けないことになっていますので、その点につきましてはHPをご覧ください。(おかしな法律だわ…)

## ③ 欲張り

「白木です」「塩野谷です」「鈴木です」と、しつこく声を掛けてください。みんなの顔と名前を完全に一致させたいのです。できたらフルネームで覚えたいし、できたら「感想」を聞いてみたいし、できたら一度ゆっくり語りたい。そう思っています。

今は親友のギュウだって、最初はひばりが丘の駅立ちで会ったのがきっかけでした。川掃除仲間の純一や勝将、宣樹や栄治や直也だってそうです。

新座駅で会った正一さんは一度飲んで語りましたね。名刺をくれた川村さんとも語りたいし、西浦先生とも教育を語りたいと思っています。

勿論、志木駅でいつもハグしてくれる今野さんともゆっくり語りたいです。とっても欲張りなことは分かっています。折角名前を覚えて、顔を忘れることもあります。それでも、みんなの名前を沢山覚えたい。それが僕のちょっとした楽しみになっています。朝、忙しいでしようが声を掛けてください。お願いします!今朝のひばりが丘では川島さんが笑顔でアミノバイタルを差し入れてください、facebookでもつながった高橋さんが「高橋です!」と思い切りハグしてくれました。本当に嬉しかったです。

2016年2月15日発行



2月7日(日)の朝、選挙初日の我が家前です。たかやんの応援団は総勢41名。五中、六中の卒業生、そして駅立ち、川掃除の仲間達です。

## たかやんのプロフィール



本名たかむらともや。

1954年、東京青山生まれ。新宿区立西戸山中学校、都立石神井高校卒。北海道大学3年生の時に、突然教師を目指す。新座五中・六中・二中で子ども達と一緒に勉強とテニスに燃え、六中テニス部は全国制覇2回。五中時代、NHKの「おはよう広場」に尾木ママと出演。選挙前も選挙後もずっと"本当の無所属"12年前から「一生懸命」を議会毎に発行し、10年前からはひばりが丘、東久留米で駅立ちをはじめる。現在は月に一度、5時から9時まで7か所で駅立ちをしている。大好きなものは「テニス」と「子どもたちの笑顔」「月に一度の黒目川の川掃除」「駅立ち(笑)」

大嫌いなものは「安倍晋三」「弱い者いじめ」「煙草の煙」「集団的自衛権」「TPP」「消費税」「日米地位協定」「改正派遣法」「マイナンバー」「グローバル産業」「欲に塗れた人間たち」身長175センチ、70キロ、体脂肪率15.8%

たかやんの応援団 で 検索

たかやんの連絡先 自宅 042-456-8869 携帯 090-6497-5737  
mail:takayanchan@jcom.home.ne.jp 〒352-0033 新座市石神3-19-32-106

## ⑤ 敗北感・・・

昨日までの敗北感は何だろう…それは、育の会という僕らの会派の議席が2議席減り、市長与党(自民党)の議席が最低でも1議席増えたことにあるような気がする。僕や俊さんの得票が減り、本当の無所属の議席が増えたのならいいのだが、新座市民は市長与党を選択したのではないか…夏の市長選は再び市長の圧勝ではないのか…国政では自民党が威張り腐り切っているが、新座市政でも最大会派、政和会が公明党より大きな力を持つ…市長のブレーク役ではなく、エンジンとなって市長をサポートしていく…無計画な大型事業が更に同時に並行で進められていき、600億円台の借金が再び700億円台から800億円台に増えてしまい…結局は国保税などの税金を上げざるを得なくなり、教育、福祉予算が大幅にカットされ、市の正規職員が更に減り、学校の先生や市の職員の負担は重くなり、保育園が出来ないから待機児童は減らず、特養老人ホームもできず、税収は減り、市民へのサービスは大幅に縮小されていく、そういう新座市の未来を想像してしまう…。そんな自分がいたからだと思う。

それでも「一生懸命」やるしかない。議会で発言し、議会報告を書き、駆に立ち、FACEBOOKやHPで発信していく。僕に出来る事を一生懸命やるしかないのだ。こんな僕を応援してくれた1988人の応援団の為に…。今でも僕を応援してくれている、投票権のない小中高校生達の為に…。そして、これから新座市で生まれてくる子ども達の為に…。



選挙には友達も来てくれます。沖縄の宜野湾市長選挙でウゲイスをやった潤子が僕の選挙にも来てくれました。潤子の声はICレコーダーにも録音されて、最終日まで大活躍してくれました。

## ⑥ 満足感・・・

選挙中に散歩?まさか…でも、そうなのです。僕達はお昼ご飯の後、黒目川をいつものように散歩しました。今回のマスコット犬ココアの為に黒目川を歩いたのです。ココアにも応援団にも息抜きが必要だと思いました。そして、色々な人達と会えたのです。今までの選挙の中で一番ゆったりとした選挙でした。申し訳ないくらい、選挙そのものを楽しみました。



五中時代の教え子にも会うことができました。選挙力一に乗っていたら会えなかった訳ですから…散歩と嬉しい再会の一石二鳥でした。



## ⑦ 市民と語る会復活・

今回の選挙、公明党(7)、共産党(6)が強かつたですね。そして自民党の政和会が最低でも(8)議席ということで、我々本当の無所属は多くの議席を失いました。市長与党は最低でも15、最悪の場合は17議席になりそうです。

市長の力が更に強くなりそうです。そんな中、僕と木村俊彦さんの二人で「市民と語る会」を復活させる可能性が高いです。市長にも大政党にもぶつかっていきます！

たかやん

読み終わりましたら、お知り合いの方にさしあげてください m(\_ \_)m